

# 大野っ子だより

－あいさつ・元気・チームワーク・感謝－

海南市立大野小学校

第10号 令和7年12月24日

## 1年を振り返り、新しい年の目標を立てましょう！

8月21日から始まった2学期も今日で終わりました。スポーツフェスティバル、秋の遠足、社会見学等々、2学期は子どもたちが活躍できる多くの行事を実施することができました。学校行事をはじめ、日々の学校生活など様々な場面で、子どもたちは一人一人が大きく成長してくれました。さて、明日から2週間余りの冬休みになります。冬休みは、学年のまとめとなる3学期に向け、これまでの生活を振り返るよい機会です。一方、クリスマスやお正月など家族とゆっくりと過ごせ、普段とは少し違った時間を送ることとなります。時間を有効に使って、規則正しい生活を過ごしてください。

さて、年の暮れから年明けにかけては、昔から続いてきた伝統的な行事をあたり前のように行っています。大みそかに年越しそばを食べ、年が明けるとおせち料理を食べて家族で祝います。また、お年玉をもらい、初詣にも出かけます。新しい年をお祝いするということは、「今までの自分の成長に感謝し、新しい年に向け成長する自分を祝う」ということなのでしょう。ほとんどの家で年末には大掃除をして家中をきれいにします。普段、手の届かないところも年末には美しくし、気分よく新年を迎える準備を行います。児童の皆さんも机の周りや本棚など自分の身の周りを美しく整理して、気分よく新年を迎えてください。そして、元旦には、今年の抱負を考えてみてください。「一年の計は、元旦にあり」とは「何事も準備や計画は最初にすることが大切だ」という意味です。年の初めに一年間の目標を決め、計画を立て、よりよいスタートを切ってください。

また、インフルエンザもまだまだ流行しています。冬休みの間、健康に留意し、元気にお過ごしください。(校長)

### 海南省駅伝大会に向けて頑張っています！

新春の1月12日に開催される海南省駅伝大会に本校からも「大野小駅伝チーム」が出場します。冬休みにも午前中に練習します。優勝めざして選手一同頑張っています。



3学期当初の下校について

始業式 1月8日（木） 13：30 下校

短縮日課 1月9日（金）～1月16日（金） 13：30 下校

12/19 校内の水仙が咲きました。